



Santo Domingo

República Dominicana

Por Stephany Tavaréz

“Me encanta Santo Domingo ya que la ciudad lo tiene todo, desde centros comerciales de todos los tamaños hasta una amplia oferta gastronómica. Lo que más me gusta es la forma en la que la zona metropolitana se integra en la parte antigua de la ciudad al tiempo que muestra un contraste que refleja en muchos aspectos el paso de los años en esta pequeña ciudad y sus millones de habitantes”

Estoy orgullosa de Santo Domingo por...

Los habitantes de Santo Domingo o Capitaleños, que muestran lo mejor de la ciudad. Su carácter extrovertido y abierto ensalzado con valores como la sencillez, la humildad y la calidez. No te sorprendas si alguien te ofrece unas recomendaciones o te invita a probar su comida, ya que nos encanta que los demás disfruten lo máximo posible.

Puedes encontrarme tomando un cóctel al atardecer en...

Dependiendo del día de la semana puedo ir a la ciudad colonial, sentarme en Segafreddo y pedir una bebida refrescante mientras disfruto de las hermosas vistas de la antigua ciudad y observo a los turistas, sus variadas tendencias y sus diferencias culturales mientras recorren la pequeña calle peatonal hacia la Plaza España.

Puedes encontrarme de compras en ...

Todos los centros comerciales de las principales avenidas de la zona metropolitana ofrecen una amplia gama de tiendas internacionales y locales. Acrópolis, Ágora Mall o Blue Mall, todos con amplios aparcamientos presentan sus lujosas colecciones como las de Louis Vuitton, Armani Exchange o Rolex, y al mismo tiempo ofrecen también marcas de ropa para el uso diario como Sportsline, Converse, Victoria Secret, Gymbo-ree o Pull & Bear.

Consejo: Agora Mall cuenta con un supermercado y grandes almacenes por si necesitas comprar algo para casa o para cualquier otra cosa que puedas necesitar como cremas, protector solar, bolsos o simplemente unas zapatillas deportivas. Todos los bancos de este centro comercial tienen unos horarios de apertura más amplios.

Un paseo que recomiendo en Santo Domingo...

Definitivamente un paseo por la ciudad colonial, la ciudad más antigua del Nuevo Mundo. Quedarás maravillado ante la primera catedral, la primera universidad y el primer hospital construidos tras la llegada de los españoles. Puedes tomar la calle peatonal El Conde y visitar los comercios locales y tiendas de regalos, o pasear por muchas otras rutas para descubrir la arquitectura de esta zona: la Plaza España donde se encuentra el Alcázar de Colón; el Museo de las Casas Reales, un antiguo complejo palaciego utilizado por la administración española y que hoy en día es un conocido museo; el Parque Colón, adornado con un monumento a Cristóbal Colón y a tan sólo unos pocos metros la Catedral de Santa María la Menor, la primera catedral del Nuevo Mundo. Otros lugares destacados que harán las delicias de los amantes de la fotografía incluyen el Panteón Nacional ubicado en una antigua iglesia jesuita, la fortaleza Ozama, las ruinas del Monasterio de San Francisco y del hospital de Bari Hospital, el Palacio Borgellá, el Palacio Consistorial y la iglesia de Las Mercedes, entre muchos otros.

Consejo: Si planeas visitar las tiendas de regalo locales, lleva cambio y no dudes en regatear, para así obtener las mejores ofertas. La zona cuenta con muchos museos interesantes que merecen ser visitados, como el Museo del Ambar, la Casa de la Moneda y el Museo del Chocolate. Muchos bares, restaurantes y cafeterías están abiertos durante la mayor parte del día, por si te entra el hambre.

Un lugar para cenar que recomiendo ...

Cualquiera de los restaurantes que se encuentran en la Plaza de España ofrece a sus clientes un ambiente exclusivo y un marcado ambiente romántico que encaja bien tanto con grupos pequeños o como con parejas.

No dejes de probar los aperitivos y vinos que complementan la experiencia y, sobre todo, no te sorprendas al descubrir que algunos platos típicos se han transformado en tapas españolas, el tamaño desde luego afectará al sabor.

Consejo: Todos los restaurantes tienen mesas de la terraza que permiten vigilar a los niños mientras juegan en la Plaza de España. Últimamente la Consejería de Cultura lleva a cabo muchas actividades gratuitas para promover la cultura local, desde conciertos a exposiciones, y amplía el horario de los museos de la zona

Lugar emblemático en Santo Domingo...

Para mí sería la Plaza España, porque se presta a todo tipo de actividades y por su acceso a otros sitios de interés. También se puede disfrutar de un paseo por el Parque Colón por su proximidad a los bares, edificios residenciales y tiendas informales de los alrededores, también llamadas “colmados”. Las novias tienen verdaderos problemas en decidir si elegir los lugares coloniales o los verdes paisajes del jardín botánico a la hora de realizar sus reportajes de boda.

Un lugar para almorzar que recomiendo...

A pocas manzanas de la ciudad colonial se encuentra el restaurante El Conuco que recomiendo visitar y que es famoso por sus actividades folclóricas locales y su deliciosa gastronomía local. Vale la pena hacer una parada en este rincón que esconde entre sus cuatro paredes toda la gastronomía del país, tanto para comer o como para simplemente tomarse un bocadillo.

¿Qué actividades familiares se pueden hacer en Santo Domingo?

Las familias pueden optar por visitar la ciudad colonial y después la Plaza de la Cultura en la que se encuentran el Museo de Ciencias Naturales y el Museo del Hombre Dominicano que ofrecen tours para mostrar la evolución de la cultura local y las especies autóctonas. Más al norte se encuentra también el Jardín Botánico. Lo interesante de pasar un par de días en Santo Domingo no es necesariamente lo que está dentro de la ciudad, sino los lugares que se pueden visitar partiendo de la capital. Por un lado tenemos playas a menos de una hora de distancia y, por otro, cascadas y cuevas.

Nueva York tiene su pizza, y Santo Domingo tiene su...

El Sancocho! Un guiso de siete carnes y tubérculos acompañado de aguacate y arroz blanco. La combinación de ingredientes en sí es como degustar un trozo de su cultura. Los residentes locales también disfrutaban del guiso de arroz con pollo o su carne preferida, con una porción de puré de yuca o de batata.

Consejo: no hay que perderse la oportunidad de degustar el jugo natural de la fruta de la pasión y chinola. Y si alguien se te acerca a ti en un triciclo lleno de cocos, no dudes en probar el agua de coco. ¡Es increíblemente refrescante!

¿Cuál sería una buena fuente de información para los visitantes?

Puedes entrar en <http://www.godominicanrepublic.com/> y leer la sección que trata de Santo Domingo. La web está llena de consejos, recomendaciones y guías. Dispone también de un calendario de eventos que se actualiza en tiempo real



PRIVILEGE
COLLECTION

Para reservas e información:
1.800.899.0465 | extratrip@bppclub.com
www.bpprivilegeclub.com